



国見っ子

令和3年度 第2号
国見町立国見小学校だより
令和3年 4月28日
発行者 校長 本多 康弘

ご参会ありがとうございました

19日(月)に、授業参観、学年・学級懇談会を行いました。お忙しいところ多くの保護者の方においでいただきありがとうございました。短い時間ではありましたが、子ども達の様子、学校の様子をご覧いただけたのではないかと思います。また、学年・学級懇談会でも学年や学級経営方針などについてご理解いただけたと思います。今後も、ご理解ご協力をお願いいたします。



1年生を迎える会を行いました

22日(木)には、1年生を迎える会を実施しました。校内で全校児童が一堂に会することは困難であるため、校内TV放送を利用しました。2年生から6年生までの各クラスが、学校生活の様子を丁寧に紹介していました。”国見っ子”としての意識が高まる良い機会となりました。



新型コロナウイルスに関するお願い

全国的に新型コロナウイルス感染症が再拡大し、県内でも感染者が増加しています。学校でも、継続して感染症対策について指導をしていきます。ご家庭でも以下をお願いいたします。

- ・ご家庭での健康観察から感染症等が疑われるような発熱や同様の症状、体調不良の場合、無理せずに療養させてください。登校後に体調不良等の場合には、早退を勧めます。速やかな医療機関受診をお願いいたします。

(ケガなどでの保健室利用がかなり多くなっています。そのため、保健室対応が困難になります。学校でも安全指導をしてきますが、ご家庭でもこの点についてもご指導をお願いいたします。また、受診等のご協力をお願いいたします。)

- ・保護者の方、同居の方におかれましても、同様に健康管理、体調管理をお願いいたします。
- ・児童のマスク着用の徹底をお願いいたします。

※ 学校では、感染症に関する個人情報についてお知らせすることはありません。

接触者等の判断は保健所が行います。また、該当者には保健所から連絡することになっています。

また、福島県から大型連休を控え、福島県より以下の要請が発表されています。ご家庭でも感染症拡大防止、あわせてスムーズな教育活動推進となるようご高配下さるようお願いいたします。

- ・5つの場面への慎重な対応(裏面を参照して下さい)
- ・県をまたぐ不要不急の往来の自粛(特に、非常事態宣言やまん延防止等措置地域との往来)

今後、感染症状況をみながら本校教育活動等の延期・中止等を慎重に検討します。「できること」を念頭に教育活動を進めますが、状況によっては延期・中止せざるを得ないことがあります。さらに、登下校時間変更や学級・学年閉鎖、休校など速やかな対応を迫られることもあります。このことについては、メールでの連絡となり、併せてご家庭の対応をお願いすることになります。こうした緊急的な事態を念頭に おかれ、速やかな対応となるよう保護者の皆様のご理解とご協力をよろしくをお願いいたします。

子ども達の様子をお伝えしています (<https://kunimi.fcs.ed.jp> > 国見小学校)

本年度も学校ホームページで、学校の様子を随時紹介しています。可能な限り日常の様子をアップしていきたいと思っておりますので、ご覧ください。

よろしくお祈いします～榎本敦子先生～

4年2組担任の研修補充講師として、4月20日より着任し、主に学習指導を行っています。毎週火曜日と金曜日の授業を担当しております。学級担任と連携をしながら、子ども達の成長に努めていきます。どうぞよろしくお祈いいたします。

ご確認下さい

本年度より諸費用については、現金集金は行わず口座引き落としとなります。出費多端の折、誠に恐縮ですが、納入方法及び期限等をご確認の上、ご協力下さいますようお願いいたします。